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B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses 

vom Mittwoch, den 19.08.2020. 

 

4.4 Anfragen und Anregungen 
Regina Schirner fragt, ob der Containerlagerplatz beim Schlappgelände genehmigt sei und wie der 
Sachstand bei dem Bauvorhaben ehem. Opeljäger, Raiffeisenstraße, und Bahnhofstraße 73 sei und 
ob die Antenne, die derzeit auf dem Gelände Opeljäger steht nun neugebaut werde? 
 
Thomas Pauli erläutert, dass die Anfrage zum Containerlagerplatz bereits aus der Bevölkerung an 
die Verwaltung gestellt wurde und man derzeit in Abstimmung mit der Bauaufsicht- und der 
Gewerbeaufsichtsbehörde im Gespräch sei, ob der derzeitige Betrieb so zulässig ist. Bei den 
Bauvorhaben ehem. Opeljäger und Raiffeisenstraße erwarte die Verwaltung bald die 
Baugenehmigungen. Die Bauvorhaben wurden wegen Befreiungen im Magistrat behandelt, müssen 
aber noch genau von der Bauaufsichtsbehörde geprüft werden, da es sich um Sonderbauten 
handele. Der Bebauungsplan Bahnhofstraße 73 muss nochmal verkürzt offengelegt werden, da 
Veränderungen im Bebauungsplan (u.a. bei den zeichnerischen Festsetzungen) vorgenommen 
wurden. Die Planung der Versetzung der Antenne wurde entgegen der Abstimmung erst auf einem 
privaten Grundstück neben dem städtischen geplant. Es wurde eine neue Planung auf dem 
städtischen Grundstück vorgenommen und abgestimmt. Derzeit wird der Bauantrag erarbeitet. 
 




